Spende für Projekt "Festspielkinder"

Beim Festival junger Künstler wieder Education-Workshops für Kinder von acht bis zwölf Jahren



Während Intendantin Sissy Thammer (links) ihrer Freude Bongo-spielend Ausdruck verlieh, nahmen Festspielkind Jonathan Kippner, Dr. Catarina Braun, die Patroness des Projektes Festspielkinder, und Festival-Vorstandsmitglied Werner Schubert die Spende von Heinz Otto (Mitte) entgegen. Foto: Schmidt

BAYREUTH. Auch beim diesjährigen Festival junger Künstler gibt es wieder, wie seit 27 Jahren, ein "Education-Projekt" mit "Workshops für Festspielkinder" aus der Stadt und der Region. Damit an den Workshops auch Kinder aus finanziell und sozial nicht so gut gestellten Familien teilnehmen können, unterstützte die Heinz-Otto-Stiftung aus Glashütten das Projekt mit einer Spende über 1.000 Euro.

Sissy Thammer, die Intendantin des Festivals junger Künstler, stellte die diesjährigen Workshops für Kinder von acht bis zwölf Jahren vor. Vom 7. bis 9. August gibt es unter der Leitung von Julia Knapp vom Jean Paul Verein und von Caroline Spicker ein "Jean-Paul-Schreiblabor".

Vom 21. bis 23. August geht es um Weltreligionen, ihre Gefühle und ihre Musik. Unter der Leitung von Pädagogin Katharina Lucke-Bauer, Diplom-Sozialpädagogin Dolores Longares-Bäumler und Frater Lukas Florian Prosch wird in die musikali-

sche Welt der großen Religionen eingetaucht. Dabei werden unter anderem auch die Synagoge und die Moschee besucht.

Vom 14. bis 16. sowie vom 24. bis 26. August werden Kreativ-Workshops zu Richard Wagners Zeit in der Schweiz angeboten.

Die Kinder werden die Besonderheiten der Schweizer Landschaft und die Umstände des Reisens im 19. Jahrhundert kennenlernen.

Am Montag, 20. August, besteht schließlich für die Kinder von 10 bis 14 Uhr die Möglichkeit, bei einer Probe live neben den Musikern im Festspielorchester dabei zu sein.

Ziel der Workshops ist es laut Sissy Thammer, den Kindern auf interessante, aber genauso fordernde Weise Neues aufzuzeigen, ihnen durch den Kontakt mit den Teilnehmern des Festivals Junger Künstler interkulturelle Kompetenz mit auf den Weg zu geben.

Nähere Infos im Internet unter www.vorsicht-leidenschaft.de. rs